

Preparando la vuelta al colegio

En pleno verano los uniformes y útiles escolares se toman las vitrinas del comercio

● Aunque las vacaciones apenas comienzan, las tiendas ya comenzaron a ofrecer de todo para el retorno a clases en Punta Arenas.

Tereza Padilla

periodistas@elpinguino.com

Luego de las fiestas de fin de año las vacaciones son parte del calendario para muchas familias magallánicas. Pero no todo es tranquilidad, ya que las vitrinas cambian sus colores rojos y brillantes por los grises y azules que advierten que marzo está a la vuelta de la esquina.

Y aunque lo último que muchos quisieran encontrar en tiempo de vacaciones es el uniforme escolar, lo concreto es que ya están disponibles.

En El Arte de Vestir, una de las tiendas líderes de Punta Arenas, yase tiene todo listo y dispuesto para ofrecer una gama en diversos uniformes con todos los diseños de los colegios de la capital regional, de Puerto Natales

y Porvenir. Además de calzados y mochilas.

Manuel Águila, jefe de ventas de la tienda, dijo que “nosotros partimos la primera semana de enero, empezamos a mover la tienda y con eso a acercar el uniforme para que los apoderados, para que los padres que desean anticipar una venta, que es importante, lo puedan hacer desde ya. La intención de esto es que aquellos que van de vacaciones hoy puedan volver de aquellas vacaciones donde descansaron y lo pasaron bien y no tener que pensar en este trámite”.

“El Arte de Vestir tiene un amplio stock, un inventario bastante amplio. Sin embargo, hay tallas que se quiebran, de repente hay colegios, unos más que otros en distintos años que también se van agotando. Pero uniformes, hoy día por lo menos tenemos asegurados

hasta por lo menos la primera quincena, hasta los primeros días de febrero sin ningún problema, puntualizó Manuel Águila.

Gladys Pérez, apoderada de la Escuela Croacia, comentó porqué prefiere realizar estas compras escolares con anticipación. “Ando con mi hijo Luciano viendo con tiempo, anticipadamente, para ver los mejores precios. Y pasamos acá al Arte de Vestir, aprovechando que tenemos crédito y todo, y con tiempo vamos viendo los uniformes”.

Consultada respecto de los precios, indicó que “recién empecé a ver, pero bueno, estaban un poquitito más caros que el año pasado la verdad. Y justo nos tocó un uniforme nuevo este año, así es que andamos cotizando”.

Por su parte Francisco Sánchez, cliente de la tienda, señala que “nos encontramos

comprando los uniformes para mi hija que ingresa a primero básico. La verdad que pensábamos que iba a ser un poco más difícil, pero hemos tomado la precaución, gracias a mi señora, de comprar con bastante tiempo de anticipación. Igual es un desafío, porque los niños están en constante crecimiento; igual como todos saben acá hay de todo, pero tenemos que rebuscarnos un poco”.

“Ya hicimos la compra de útiles la semana pasada y bueno, es un desafío tomando en cuenta las grandes listas que piden los establecimientos para el proceso educativo. Pero es tremendamente necesario para nosotros apoyar el proceso educativo como padres, pero al mismo tiempo planificarse”, agregó.

Pese a que las vacaciones de verano para los escolares comenzaron hace



El Arte de Vestir, una de las tiendas líderes de Punta Arenas.

relativamente poco tiempo, el Ministerio de Educación ya publicó el calendario escolar 2025, fijando el regreso a clases para el miércoles 3 de marzo en la Región de Magallanes.

Esto tiene un especial significado para los niños, niñas y adolescentes y, sobre todo, para sus padres y apoderados, quienes son los que tienen que correr con los gastos que esto representa.